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参加者
学生 

信州大学： 
石原隆太　川崎海斗　佐竹寅次郎　牧野純怜　渡邉美里 

岐阜大学： 
河野純也　鈴木智子 

人間環境大学： 
石原萌花　伊藤汰晟　中西弥沙　三宅清音　渡邉昭政 

名古屋市立大学： 
細谷雪野

サポーター 

嵐　祐介　　　アジア航測株式会社 
江口則和　　　人間環境大学 
桑山　久　　　桑山工務店 
近藤　朗　　　中部流域圏ネットワーク 
佐治真紀　　　もりりん’ず 
鈴木建一　　　森と子供未来会議 
筒井千遥　　　アジア航測株式会社 
東海林修　　　東海林建築設計事務所 
東海林大貴 
三ツ松由有子　地域の未来・志援センター 
谷地俊二　　　人間環境大学 

対応：根羽村 

浅井孝太　　根羽村森林組合 
山本英介　　根羽村森林組合 
西川彩花　　根羽村地域おこし協力隊 
魚住奈津子　根羽村役場住民課 
平松綾乃　　根羽村役場振興課 

間伐体験指導： 
山本　徹　　根羽村森林組合 
竹村隆志　　根羽村森林組合 

地域史講演：　 
片桐亀十さん 

村民インタビュー対応： 
片桐康雄さん 
浅井和子さん 
片桐タミ子さん 
西尾竹司さん 
石原みちゑさん



合宿の目的：　 
木材の生産者とユーザーのつながりや、林業と地域 社会との関係について学び考える場を 
林業や建築を学ぶ学生やその関係者に提供すること。 

テーマと内容： 

1日目：「木材がどうやって作られ、どのように使われるのか学ぶ。」←学生さんからの要望　 
　　　　・根羽村森林組合の日々の仕事　　製材所見学　間伐体験 
　　　　・トークセッション「板倉構法とこれからの木材流通について考える」 

2日目：「林業と山村地域の関わりについて考える。」 ←私たち（根羽村）からの提案 
　　　　・根羽村の年配の方々との交流会　~生業としての林業の姿を知る~ 
　　　　・振り返り　気づいたこと　学んだこと　の発表 



村民への声かけ



　1日目： 
「木材がどうやって作られ、どのように使われるのか学ぶ。」



製材所見学・間伐体験





トークセッション「板倉構法とこれからの木材流通について考える」



2日目： 
「林業と山村地域の関わりについて考える。」 



片桐亀十さん　地域史講演



村民インタビュー



インタビューのまとめ 
（えんたくん）



全体の振り返り・発表
各班のテーマ 
・木、森の魅力を伝えるには？ 
・林業への関心を高めるには？ 
・移住者位置付けは？ 
・自分の住んでいる街と 
　　　農山村の違いは何？ 
・森林でお金を生むには？ 

→詳細は学生さんの報告書で！ 





「関心を持つこと」について 
　　　～ミライ合宿をとおして考えたこと

人の己を知らざるを患えず、人を知らざるを患う




